



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Azufin advierte que la inversión en criptomonedas no es adecuada para el consumidor medio por la extrema volatilidad y las crecientes estafas

La [Asociación de Usuarios Financieros \(Asufin\)](#) ha avisado que la inversión en criptomonedas conlleva "un riesgo grave" por la extrema volatilidad y no es aconsejada para un consumidor medio sin los conocimientos adecuados, así como que es un terreno especialmente abonado para las ciberestafas, que se han multiplicado.

La presidenta de Asufin, **Patricia Suárez**, ha hecho esta advertencia hoy, con motivo de los actos por la Educación Financiera que, este año, están dedicados al entorno digital y los jóvenes, **con especial atención a las amenazas y ciberfraudes**.

"Debido a su alta volatilidad y naturaleza especulativa, el criptoactivo sigue siendo un producto de inversión de alto riesgo no apto para muchos consumidores. A diferencia de las inversiones tradicionales, las criptomonedas no están respaldadas por activos tangibles y se basan principalmente en la especulación, lo que las hace muy volátiles", declara a *Economist & Jurist* Patricia Suárez.

Señala que "también está probado y documentado q ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |